

Cuba promueve inversiones en el transporte



Feria de Transporte en Cuba FITL 2023

La Habana, 5 oct (RHC) Cuba promueve la participación de capital foráneo, con la presentación hoy de la cartera de proyectos de inversión extranjera en el transporte, sector decisivo en la vida económica del país.

En la segunda jornada de la primera edición de la Feria Internacional de Transporte y Logística también se dará a conocer el portafolio de gestión de proyectos para la cooperación en esta rama generadora de bienes y servicios para la movilidad de carga y pasajeros.

Se trata de un grupo de propuestas que demandan financiamiento y tecnologías que complementarán los esfuerzos nacionales para el desarrollo de las infraestructuras, estimular y diversificar las exportaciones

de bienes y servicios, fomentar la sustitución de importaciones en el contexto de la crisis global que también afecta al país.

La agenda de la Feria para este miércoles prevé conferencias sobre la transformación de autos de combustión a propulsión eléctrica y sobre las experiencias de la explotación de cuadríciclo eléctrico en el entorno urbano de La Habana, y los servicios marítimos en Cuba.

Hasta el jueves esta bolsa expositiva reúne entre otros actores económicos vinculados al transporte a micro, pequeñas y medianas empresas en busca del encadenamiento productivo, los servicios y la búsqueda de nuevas oportunidades de negocios con el sector estatal.

La feria favorece la consolidación de proyectos existentes o en negociación en un sector muy golpeado por el bloqueo de Estados Unidos, en función de proporcionar una mejor transportación a la población.

Para ello estarán presentes con sus ofertas empresas productoras, de servicios y comercializadoras de México, Venezuela, Bélgica, China, Colombia, Ecuador, España, Estados Unidos, Países Bajos e Italia, y por Cuba unos 52 expositores.

Al dejar inaugurada la cita, el ministro del ramo Eduardo Rodríguez afirmó que Cuba está lista para avanzar en la integración y facilitación del intercambio comercial, y favorecer el desempeño de todos los actores económicos y así fortalecer la coordinación institucional en beneficio de este importante servicio para la población. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/300985-cuba-promueve-inversiones-en-el-transporte>



Radio Habana Cuba